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Aos dez dias do mês de março do ano de dois mil e nove, às 10: 00h, a Assembleia Geral 
do ECAD realizou, em caráter extraordinário, sua 353ª Reunião, no Hotel Sofitel, Salão 
Chambord, à Rua Senna Madureira, 1355 – Ibirapuera - São Paulo/SP, com a presença dos 
Srs. Roberto Corrêa de Mello (Abramus), Marco Venício Mororó de Andrade (Amar), 
Kleber da Silva (Sbacem), Chrysóstomo Pinheiro de Faria (Sicam), Jorge Costa (Socinpro), 
Sydney Sanches (UBC) e da Srª Superintendente Executiva, Glória Cristina Rocha Braga. 
Presentes ainda os Srs. Adônis Marcelo Ramos de Oliveira, Maria Cecília Garreta Prats 
Caniato e Ricardo Mello (Abramus), William Netto da Cunha (Amar), Antonio Carlos 
Sant’anna (Sbacem), Célia Barros Madureira Favi e Zenaide Bareiro (Sicam), Sílvio César 
e Joelma Giro Montanaro (Socinpro), Ney Tude e Flávia Tendler (UBC). Conforme o 
disposto no parágrafo 2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi eleito para presidir os 
trabalhos o Dr. Roberto Corrêa de Mello, cabendo a mim, Célia Barros Madureira Favi, 
secretariá-lo. ���9(5,),&$d2�'2�482580 – Verificado o quorum exigível para a 
instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos.  ���$3529$d2�'$�$7$������$*( - 
Lida e aprovada, após algumas retificações. ���([SHGLHQWH�GDV�$VVRFLDo}HV: �����6RFLQSUR�±�(�PDLO�±�&RPLVVmR�3DUODPHQWDU�±�,GD�j�%UDVtOLD���0LQ&�±�Lido email da SOCINPRO, 
conclamando todos a reunirem seus titulares para, em caravana, visitarem os recém-eleitos 
presidentes da Câmara dos Deputados e Senado Federal. A Sra. Superintendente informou 
que a assessoria parlamentar está agendando para os próximos dias 17 e 18 várias visitas. 
Por outro lado, a Socinpro conclamou todos para agendarem reunião que dará continuidade 
ao projeto�de administração do repertório brasileiro no exterior.�������$0$5�±�(VWUDWpJLD�HP�UHODomR�jV�%LQGLQJ�5XOHV���Registrada a presença do Sr. José Pires, gerente executivo 
de TI.  A SOCINPRO sugeriu a criação de uma Comissão específica para o assunto. A 
Assembleia Geral entendeu que a Comissão Cis-Net deve analisar os impactos e as 
eventuais providências a serem adotadas. ����� $0$5� ±� 'HILQLomR� EUDVLOHLUD� VREUH� D�SXEOLFDomR�QR�$9,QGH[�$95� � O assunto foi encaminhado para análise pela Comissão 
CisNet. ��� 2UGHP� GR� GLD�� � ����� 6XSHULQWHQGrQFLD� ±� ����� D�� 5HODWR� VREUH� ��WK� &LV�6HVVLRQV� ±� �&RPLVVmR�&LV1HW� ±�A Sra. Superintendente e o Sr. José Pires fizeram uma 
breve exposição sobre os assuntos discutidos na última Cis Sessions. Considerando 
a necessidade de análise das novas fases do projeto Cis, a Assembléia Geral 
decidiu remeter para a comissão CIS-Net os assuntos relativos às regras de procedimento e 
conduta em discussão( Professional Rules), AVindex e UP Matching.  ����� *HUrQFLD�$GP��)LQDQFHLUD�±�D��0HPRV�±��Baixados os bens listados nos referidos memos, em razão 
de seu reparo ser antieconômico.�������*HUrQFLD�-XUtGLFD��D��3RVLFLRQDPHQWR�GDV�Do}HV�±��
Registrada a presença do Dr. Samuel Fahel, gerente executivo jurídico, que relatou os 
andamentos atuais das principais ações em curso, tendo entregue relatório sucinto e 
objetivo. E��&3,�63�–  Relatados os últimos acontecimentos da CPI/SP. Considerando os 



fatos relatados, a Assembleia Geral decidiu que seja encaminhada notificação ao presidente 
da CPI/SP, solicitando os documentos apresentados pelos depoentes e as notas 
taquigráficas. �����*HUrQFLD�GH�$UUHFDGDomR��D��SURSRVWD�GH�DOWHUDomR�GR�5HJXODPHQWR�GH� $UUHFDGDomR� ±� +RWpLV�0RWpLV – Registrada a presença do Sr. Marcio Fernandes, 
gerente executivo de arrecadação, que considerando pesquisa elaborada pelo IBOPE e a 
decisão anterior da Assembleia Geral, apresentou a proposta abaixo para alteração do 
Regulamento de Arrecadação, no seguinte sentido: 4 - EXECUÇÃO MUSICAL EM 
DIVERSAS ATIVIDADES, POR QUALQUER MEIO OU PROCESSO, INCLUSIVE A 
SONORIZAÇÃO AMBIENTAL POR CAPTAÇÃO E AMPLIAÇÃO DE 
PROGRAMAÇÃO RECEBIDA. 

(63e&,(� '(�868È5,2�
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Hotéis (somente para 
aposentos) ______ 4,50 UDAs p/ 10 aposentos 

p/mês 
Motéis (somente para 
aposentos) ______ 9,00 UDAs p/ 10 aposentos 

p/mês 
OBS: Para o cálculo da retribuição autoral devida pelos hotéis, congêneres e motéis, 
relativamente à sonorização ambiental de seus aposentos, serão consideradas as taxas de 
ocupação e efetivas utilizações informadas em pesquisa realizada pelo IBOPE, consoante 
quadro de descontos abaixo: 
 
� 1RUWH� 1(� &2� 6(� 6XO�
$XGLrQFLD� 79�H�RX�5iGLR� 85 87 86 83 83 

7D[D� GH�2FXSDomR����� 59 57 61 61 59 

5HVXOWDGR� 50,15 49,59 52,46 50,63 48,97 
 
 
A proposta foi aprovada, devendo passar a fazer parte integrante da Tabela de Preços do 
Regulamento de Arrecadação. A Superintendência deverá adotar as medidas 
administrativas necessárias para a implementação do novo critério. E��(%&�� O Sr. Márcio 
Fernandes fez exposição sobre as tratativas com a Empresa Brasileira de Comunicação para 
o pagamento da retribuição autoral devida pelas diversas emissoras de rádio e televisão que 
integram a nova rede de comunicação. Na oportunidade, salientou novas particularidades 
aplicáveis à EBC que acabaram por ocasionar a determinação da Assembléia para a 
realização de um estudo que contemple a realidade de utilização da nova rede. F��5LRWXU�±�
Foi informado que a Riotur passou ,  nos shows promovidos por ela, a apresentar valores de 
cachês cada vez menores  para justificar a aplicação do critério do custo musical, chegando 
ao extremo nos eventos do réveillon 2008/2009. Por conta disso não houve o licenciamento 
destes eventos, inclusive do Carnaval e do aniversário da cidade do Rio de Janeiro e o caso 
foi levado ao jurídico para as providências judiciais . Ao mesmo tempo, a Assembléia 
decidiu que deverão ser tomadas providências visando uma visita ao Prefeito do Rio de 
Janeiro, de comitiva com a presença de membros das associações e  titulares para tratar o 
assunto.       



����
�� $VVXQWRV� *HUDLV�� � � �����A AMAR encaminhou material sobre o desaquecimento da 
economia em razão da crise mundial. ���� A UBC informou que circulará os documentos 
relativos aos músicos acompanhantes estrangeiros para discussão na Comissão de 
Distribuição. ����� 3HUFHQWXDO� VRFLHWiULR� ±�O presidente da ABRAMUS, Roberto Mello, 
considerando que a decisão sobre a nova fixação de percentual societário foi adiada para 
março, propôs que a Assembleia se manifestasse, tendo reiterado o posicionamento de 
várias associações no sentido de convergir para a atribuição de mais 0,5% para os titulares e 
0,5% para as associações, reduzindo-se o percentual administrativo do ECAD em 1%, 
passando de 18 para 17%. Contrariamente se posicionaram a UBC e a SOCINPRO, pois 
entendiam não ser o melhor momento para que fosse diminuída a taxa de administração do 
ECAD, tendo em vista a crise financeira mundial que pode afetar a receita de arrecadação. 
As demais associações, SBACEM, SICAM e AMAR, posicionaram-se favoravelmente à 
proposição da ABRAMUS, restando aprovada a modificação proposta. A seu turno, a UBC 
informou à Assembleia Geral que continuaria a receber do ECAD 7% do valor arrecadado 
em nome de seus associados e representados, esperando que o ECAD processe o 
pagamento dos associados da UBC considerando 76% do total arrecadado para os seus 
titulares. A Sra. Superintendente informou ser impossível a coexistência de percentuais 
distintos, tendo em vista a forma de contabilizar as receitas atualmente em vigor no Ecad. O 
Dr. Jorge Costa argumentou que a decisão da assembléia era soberana e que, mesmo sem a 
concordância da UBC, deveria ser posta em prática, cabendo a sociedade ao seu critério 
destinar os 0,5% à distribuição específica aos seus associados ou levar ao fundo de 
assistência social, através de decisão de sua Assembleia Geral, o que foi refutado pelo Dr. 
Sydney Sanches.  ���� A SICAM fez comentário no sentido de estudar-se formas de alguma 
modicidade (possível) na tabela e formas de cobrança, bem como maior flexibilidade nos 
acordos, visando uma travessia mais estável da crise que, realmente, passa a economia 
global com reflexos indiscutíveis na economia nacional, com a finalidade de preservar uma 
arrecadação duramente conquistada. Na oportunidade, citou inclusive notícias sobre 
cancelamento de inúmeros eventos de grande porte previstos para o ano em curso.  Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão, cabendo a mim, Célia Barros Madureira Favi, 
lavrar a presente ata, a qual será lida e aprovada pelos presentes. São Paulo, 10 de março de 
2009. 

 
 
 
 
      ABRAMUS  _______________________________ 

 

AMAR  ___________________________ 

 

SBACEM  ________________________________ 

 

SICAM  ________________________________ 

3UH
VLG

HQW
H��_

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

 

6HF
UHW

iUL
R� _

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

__
__

 



 

SOCINPRO  ________________________________ 

 

UBC    ________________________________ 

 

 


